

OZU + SUNS 3

発行：学年係
福水貴浩

体育祭を終えて

「一心不乱！仲間と共に最後まで咲き誇れ！」のスローガンのもと、第57回体育祭が行われました。

コロナの影響で色々な制限がかっていましたが、当たり前が戻りつつある今、そのありがたさ(有難さ)を大きく感じる事ができました。

この体育祭で、真剣に演技に取り組む姿勢や見る態度、また歌声など、最高学年として学校を引っ張るリーダーとしての姿は本当に頼もしく感じました。みんなの頑張る姿が、保護者・地域の方々に感動を与えられるような体育祭になったと信じています。

限られた練習時間の中で、生徒会執行部を中心に、色々な企画・運営をしていくために、何度も話し合いをしてくれました。

また、代議員を中心に、学年演技の細かな設定やルール等を考えてくれました。同じく何度も会議を重ね、バラエティーに富んだ、しかし真剣に取り組める演技にしてくれました。

さらに、各係や委員会の人たち、福水テント部隊も含め、それぞれが持ち場で活躍してくれ、みんなで作りの上げた『感動』に心から感謝！
『気合い賞』は・・・5月29日に発表！

1学期、学年総務・代議員の紹介・抱負



1組	2組	3組
<p>伊豆原 聖 クラス全員が行事や遊びで楽しく過ごし、授業では集中して取り組むようなけじめのついたクラスにしていきたいです。二年生で代議員を務めたときは挨拶ができていなかったのですが、クラスの中心となって挨拶から日常生活を大事にしていきたいです。毎日あいさつをして元気なクラスになるようがんばります！</p>	<p>二木 斗真 僕は、三年二組を楽しいクラスにしていきたいです。ですが、まずは自分に責任感が足りていないと思います。良いことは良い・ダメなことはダメと言えるように、責任のある行動をしていきたいと思えます。中学校生活最後の一年間を良いスタートがきれるように頑張ります！！</p>	<p>平松 孝明 僕は、3組が元気いっぱいメリハリのあるクラスにしていきたいです。楽しむ事は全力で楽しむ、やるべき事は一生懸命やるといった切り替えがしっかりできることだと思うので、クラスをよく見てどうすれば良いか考えていきたいです。精一杯頑張りますのでよろしくをお願いします！</p>
<p>北村 夏楓 私は1組を「一人でも、みんなでも、落ち着いて過ごせるクラス」にしたいと思っています。勉強は勉強、楽しむときは楽しむ、の切り替えが上手なクラスにしたいです。そのために代議員として、周りの様子を見ながら大きな声でみんなに呼びかけ、クラスを良い方向へと導いていきたいです。</p>	<p>樟島 結葉 私は2組を楽しく元気で、でも休み時間と授業をしているときの切り替えをしっかりとできるクラスにしたいと思えます。そのために自分は、3分前放送の前に自席に座っておいたり皆に呼びかけをしたりしてこのクラスをよりよくしていきたいです。</p>	<p>田中 芽蔭 私は、3組を「いつでも教室から明るい声が聞こえるクラス」そして、3組が「みんなの安心でき、落ち着ける場所」になるようにしていきたいです。そのために、私が一人ひとりをつなぐ存在になり、みんなの手本となる行動を心がけます。体育祭もコンクールも心一つにして協力し、楽しみ、最高の思い出になるよう頑張ります！</p>

4組	5組	6組
<p>榎 奈桜 私は、4組全員が、お互いに助けを求め合えるクラスにしていきたいです。代議員としての責任を持ち、周りをよく見たり、みんなの意見に耳を傾けたり、全力で取り組みたいと思います。また、行事には全員で協力して全力で楽しみ、勉強には全員で必死に取り組む、メリハリがあるクラスになるよう頑張っていきたいと思います！</p>	<p>西本 千咲 私は、5組を「今やるべきことを、そうでないことの区別がつけられるクラス」にできたらいいなと思います。1学期には体育祭もあるので、クラス全員の団結力を発揮していきたいと思っています。だからこそ、しっかりクラスみんなをまとめられる代議員になれるよう頑張ります。</p>	<p>荒木 結衣 今年には中学校生活最後の一年なので、しっかりと1学期からクラスの全員がけじめをつけ、楽しむときは楽しむといったメリハリのあるクラスにしていきたいです。行事では、クラスの先頭に立って声をかけ、クラスをまとめていきたいです。一生懸命頑張りますのでよろしくをお願いします。</p>
<p>中西 結真 僕は、4組を「毎日元気なクラス」にしたいです。そんなクラスだと学校が楽しく感じるからです。そのために、僕がみんなの中心となって盛り上げていきたいです。37人一人一人がバズルのピースとなり、一つの作品を作り上げるように、クラス一丸となって毎日を楽しみたいです。一緒に頑張らしましょう！</p>	<p>大嶋 利空 三年生は、受験生ということを意識し、メリハリがあるクラスを作っていきたいと思っています。また、一学期は体育祭という大きな行事があります。けじめをつける事ももちろん大切ですが、1番にクラス全員が楽しめるように、代議員として全力でサポートしていきたいです。よろしくお願いします。</p>	<p>小松 史弥 三年生は、受験生というプレッシャーで気分が落ち込むことがあります。僕は、そういうプレッシャーに負けない明るいクラスを作っていきたいと思っています。1学期は体育祭もあるので、真剣にするときとメリハリのついた、この学年で一歩明るいクラスになるよう頑張ります！</p>

学年・クラスをリードしてくれています。引き続き、よろしくお願いします！

<p>岡田 有央 私は、三年生の一学期が一番肝心だと思います。ですのうで、最高学年・受験生という自覚を全員が持てるようにまとめていきたいです。6月で総務の任期が終わってしまうので、今まで以上に気合を入れて頑張ります。特に、中学校生活最後の体育祭は、みんなにとって最高の思い出になるように計画していきたいです。</p>	<p>高田 烈希 3年生は受験生・最上級生としての自覚をもち、時間の使い方や自分のとる行動に気をつけなければなりません。総務として、学年を良い方向へと導いていきたいと思えます。また、一つ一つの行事でみんなが一丸となって盛り上がり、誰もが楽しかったと思えるように計画していきます。全力前進！よろしくお願いします。</p>
---	--



6月の行事予定

※ 予定ですので、変更の可能性があります。
その場合は便り・HP 等で随時お知らせします。

日	曜	行事予定	給食	部活	日	曜	行事予定	給食	部活
1	木	耳鼻科検診	○	×	16	金	第3回ヒガドラ Check!!	○	
2	金	実力テスト 後期生徒会役員選挙	○		17	土			
3	土				18	日			
4	日				19	月		○	
5	月	全校タイピング大会	○		20	火		○	
6	火	眼科検診	○		21	水		○	
7	水		○		22	木	壮行会	○	×
8	木	あたご・ふれあい学級	○	×	23	金	揖龍夏季大会	×	
9	金	揖龍大会前部活動延長可開始	○		24	土	揖龍夏季大会		
10	土				25	日	ノーゲーム・ノースマホ・はよねるデー		
11	日				26	月	生徒総会 生徒会委員会	○	
12	月	学年総務選挙	○		27	火	期末考査1週間前 龍東チャレンジ教室	○	
13	火		○		28	水		○	
14	水		○		29	木	龍東チャレンジ教室	○	×
15	木	龍東チャレンジ教室	○	×	30	金	第4回ヒガドラ Check!! 龍東チャレンジ教室	○	

※ 6月中旬～下旬にかけ、**OHS**のWEB 申込がスタートします。(詳細は後日お伝えします。)

「本人が！見て！感じて！」

※ 6月23日(金)の揖龍夏季総体に参加しない生徒は自宅学習となります。

授業参観を終えて

5月2日(火)の授業参観、学年懇談会にあたり多くの保護者の皆様にご参加いただきました。お忙しい中、ありがとうございました。学年懇談を終え、2点質問をいただきました。

Q. お弁当持参とありますが、食べるのは新幹線の中ですか？ 東京駅からテイズニーまでの移動のバスの中ですか？

A. 新幹線の中でいただく予定にしています。捨てる容器の中に、好きなおかずと愛情をたっぷり込めてやってください。

Q. 9月10日(日)、荷物を学校に持って行く為に登校になっていますが、自転車通学の子はスーツケースを持って行く事は不可能だと思つので子供は自転車で行き、親が荷物を持って行くでも良いのでしょうか？

A. 例年多くの生徒が、キャリーバッグを使っています。(もちろん、ボストンバッグも可。) 徒歩通学の生徒も含め、保護者の方には持ってきていただいで構いません。

※ 順路のご案内

正門
北門
武道場前



校内の安全確保のため、職員の誘導に合わせてください。